

DANKSAGUNG

Seuzach im Mai 2022

Wir möchten uns für die grosse Anteilnahme und all die tröstenden Worte bedanken die wir beim Abschied von

Heinrich Josef "Sepp" Grübel - Born

erfahren durften.

Uns ist es ein grosser Trost zu wissen, wie die Hilfsbereitschaft und Zuverlässigkeit unseres Vaters und Grossvaters geschätzt wurde. Dankbar schauen wir auf unser gemeinsames Leben zurück. Wir hatten das grosse Glück von ihm beschützt und unterstützt zu werden, von ihm zu lernen und mit ihm lachen zu können.

Besonders danken möchten wir

Pfarrer Marcel Plüss für die stimmungsvolle Gestaltung der Trauerfeier
Frau Margrit Möri für die gesangliche, sowie der Akkordeonistin und Organistin
für die musikalische Begleitung

allen, die unserm Vater auf seinem Weg durchs Leben Respekt, Zuneigung und Freundschaft schenkten, mit ihm fröhliche und ernste Stunden verbrachten, die mit uns Abschied nahmen und ihre tröstende Anteilnahme mit Worten, Schriften, Blumen oder stillen Umarmungen zum Ausdruck brachten.

In unseren Herzen lebt er weiter.

Thomas und Andreas mit Familie